
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

04/SVV/0680 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Bretz, CDU-Fraktion 
 
Betreff: 
Gemeinsame Sitzungen des Kreistages Potsdam-Mittelmark und der Stadtverordnetenversammlung der 
Landeshauptstadt Potsdam 

 Erstellungsdatum 07.09.2004 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Potsdam und Potsdam-Mittelmark sind zwei aneinandergrenzende Landkreise / kreisfreie Städte, die in 
überregionalen Sachfragen ergänzende oder auch kontroverse Positionen einnehmen. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister, 
inwieweit hält die Stadtverwaltung eine gemeinsame Sitzung der SVV Potsdam mit dem Kreistag 
und/oder Hauptausschuss des Landkreises Potsdam-Mittelmark zur Klärung überregionaler Sachfragen 
für sinnvoll? 
  
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


